

Wir jagen Funklöcher in Schlesen

Die Deutsche Telekom will gemeinsam mit Gemeinden Funklöcher beseitigen. Dazu ist unter anderem Voraussetzung, dass mindestens 10 Haushalte in unserer Gemeinde keinen LTE/4G-Empfang haben. Wir bitten hiermit alle Bürger, die Gemeindevertretung dabei zu unterstützen, eine kleine Bestandsaufnahme zu machen. Es wäre schön, wenn Sie liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger uns dazu ein paar Informationen zukommen lassen:

Straße und Hausnummer: _____

Mein Mobilfunkanbieter: _____

LTE/4G-Empfang: im Haus / außer Haus

Ist der Empfang tageszeitabhängig? Funktioniert der Empfang nur an bestimmten Tagen?

Wenn wir entsprechend große Funklöcher in unserer Gemeinde finden, haben wir die Chance, dass die Telekom den bereits vorhandenen Funkmast am Klärwerk nutzt. Die Telekom wird dann zumindest einen Teil der Kosten tragen. Es wäre also sowohl für jeden von uns von Vorteil, weil wir einen besseren Empfang bekommen würden, als auch für die Finanzen der Gemeinde.

Lassen Sie uns gemeinsam prüfen, ob wir die Telekom davon überzeugen können, dass Sie bei uns investiert.

Weitere Informationen finden Sie im Internet unter:

<https://heise.de/-4501086>



<https://www.telekom.com/de/konzern/themenspecials/netze/wir-jagen-funkloecher>



Werfen Sie diesen Zettel ausgefüllt in den Briefkasten der Lüttchen Koppel 7 oder senden Sie uns eine E-Mail an die Adresse: funkloch@lk7.org.